

Declaración del Partido Socialista de Uruguay sobre la crisis en la Franja de Gaza

19 de noviembre 2012

Publicado el: 19 de noviembre de 2012 a las 12:45

Ante la situación en la Franja de Gaza, el Partido Socialista de Uruguay- Frente Amplio declara:

- 1- Reitera su rechazo y repudio a la utilización de cualquier forma de violencia para solucionar el conflicto palestino-israelí.
- 2- Que la reacción del Estado de Israel es desmedida respecto a las capacidades militares y logísticas a las que enfrenta, afectando de esta manera a la población civil palestina, víctima inocente.
- 3- Que utilizar la violencia con fines políticos secundarios contra la población palestina, es moralmente condenable.
- 4- Que la actual crisis palestino-israelí forma parte de un largo conflicto regional que sólo se solucionará pacíficamente con el reconocimiento de un Estado Palestino soberano, y con la democratización de todo el Medio Oriente, cuando los pueblos sean los verdaderos constructores de sus destinos.
- 5- Que rechaza cualquier intervención militar en el territorio palestino, y llama al cumplimiento de las resoluciones de Naciones Unidas.
- 6- Plantear a nuestro gobierno que a través de los organismos del MERCOSUR, se busquen las formas para ayudar a que se encuentren los caminos del diálogo, por la paz urgente y el fin de la situación de guerra en Gaza.

Partido Socialista de Uruguay

Frente Amplio